

**Intervención de la Delegación de México, en el diálogo interactivo con  
Estonia  
Grupo de Trabajo del Mecanismo de Examen Periódico Universal  
24o Periodo de Sesiones**

Ginebra, 19 de enero de 2016

Señor Presidente,

Damos la bienvenida a la delegación de Estonia y le agradecemos por la presentación de su informe.

Celebramos la creación de instituciones a favor de los derechos de grupos vulnerables, como la creación de un Defensor de los Derechos de los Niños y el establecimiento del Consejo de Equidad de Género.

Encomiamos los esfuerzos por asegurar la implementación de la Convención sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad, incluyendo la designación de un Comisionado para la Equidad de Género y Trato Equitativo de la Convención.

Igualmente, saludamos los esfuerzos por incrementar la atención sobre actos de discriminación e impulsar medidas para el respeto de la diversidad en el trabajo, atendiendo problemas como la homofobia, respeto a personas con discapacidades y a los adultos mayores.

Con un espíritu respetuoso y constructivo, México recomienda:

1. Continuar con los esfuerzos legislativos en contra de la incitación pública de la discriminación racial.
2. Seguir impulsando campañas de información pública en contra de la violencia doméstica, en especial la violencia contra la mujer.
3. Tomar las medidas necesarias para prevenir los posibles casos de castigo corporal hacia los niños dentro del seno familiar y de distintas instituciones.